

Muki- Post

Ausgabe Dezember 2023

Auch wir vom Muki-Turnen gingen ins Theater!!

Da die Turnhallen durch das Turner-Theater besetzt waren, durften wir die Schulhaus-Aula benützen. An dieser Stelle ein herzliches DANKESCHÖN an die Schulleitung und die Lehrerschaft.

Wir liessen uns die Geschichte von Frau Holle erzählen und turnten anschliessend in Gruppen die wichtigsten Stationen nach.



Im Brunnen nach der Spindel tauchen und dabei beim Geräusch-Memory das passende Gegenstück finden.



Die heissen Brote aus dem Ofen nehmen und über die Brücke bringen.



Wir schütteln kräftig den Baum (Käsekehren) und fangen die Äpfel auf.



Bei Frau Holle wird tüchtig das Deckbett geschüttelt, damit es schneit. Zeit für eine Schneeball-Schlacht!



Für unsere tolle Mithilfe bei Frau Holle werden wir mit Gold überschüttet und der Hahn wartet auf dem Gartentor auf die „Gold-Marie“. Er kräht ununterbrochen ☺!

Die „Pech-Marie“ versuchte vergebens sich am Hahn vorbei zu schleichen. Sie wurde immer entdeckt und durch kräftiges krähen angekündigt (Schlusspiel: Zeitungslesen).

Wir wünschen allen für das 2024 viel Glück und beste Gesundheit.



FELIX

, Jeannette und Andrea